

KABAR TERBARU

Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kumham Sumut Terima Hasil Sangat Baik (A) dari Survei Balitbang Kemenkumham RI

A. Putra - MEDAN.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 27, 2022 - 02:18



Hasil survei IPK dan IKM Rumah Tahanan Negara Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kumham Sumut menerima hasil Sangat Baik (A) dari Balitbang Kemenkumham RI

LABUHAN DELI - Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kumham Sumut, Nimrot Sihotang AMD IP SH menyebutkan bahwa hasil survei IPK dan IKM

periode bulan Januari 2022 mendapatkan hasil Sangat Baik (A) yang dikeluarkan dari Balitbang Kemenkumham Republik Indonesia.

"Adapun hasil ini adalah melalui Aplikasi online yang dari Menkumham, tentu saya mengucapkan terima kasih kepada petugas, kepada masyarakat yang sudah melakukan apa yang diinginkan oleh Rutan Labuhan Deli, apa yang diinginkan Kementerian Hukum dan HAM, dimana tidak ada pungli, pelayanan kita tidak diskriminatif, pelayanan kita cepat," ungkap Nimrot Sihotang kepada awak media, Sabtu (26/2/2022) Pukul 11:30 Wib.

Kepala Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kumham Sumut juga berterima kasih kepada Badan Usaha Milik Negara (BUMN) khususnya Bank Syariah Indonesia yang sudah membantu memenuhi sarana dan prasarana rutan.

"Pada kesempatan ini juga kami berterima kasih kepada BUMN, Bank Syariah Indonesia, Bank Rakyat Indonesia yang sudah membantu kita untuk memenuhi sarana dan prasarana kita, seperti kursi yang mereka sumbangkan kepada kita," sambungnya.

Indeks Persepsi Korupsi (IPK) dan Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM) bisa naik turun tergantung pelayanan yang dilakukan oleh setiap petugas, Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kumham Sumut mendapat skor IPK 15 dan skor IKM 19,85 dari Kalitbang Kemenkumham RI.

"Kalau skor ini tinggi bulan ini bisa saja bulan depan menurun, makanya kita membuat pengawasan, kenapa ini bisa tinggi tentu karena memang masyarakat yang kita layani dan pelaksanaan tugas pokok dan fungsi saya sebagai Kepala Rutan. Petugas kita sudah mengetahui bahwa anggaran sudah tranferan kita buka, kepada masyarakat mudah - mudahan tidak ada petugas kita melakukan pungli atau mempersulit atau diskriminasi bahkan bagaimana sekarang kita optimalkan apa yang sudah kita lakukan untuk mempercepat pelayanan," tegasnya.

Saat disinggung zona integritas, Nimrot Sihotang menjelaskan bahwa di Tahun 2022 ini, Rutan Kelas I Labuhan Deli Kanwil Kumham Sumut mencanangkan akan membangun Zona Integritas yaitu bebas dari korupsi.

"Kami jelaskan, Tahun 2021 Rutan Labuhan Deli mengikuti pembangunan zona integritas. Namun belum berhasil, sehingga tahun 2022, kita sudah mencanangkan membangun zona integritas yaitu wilayah bebas dari korupsi dan wilayah birokrasi bersih dan melayani," pungkasnya.

Nimrot Sihotang juga akan berkolaborasi dengan petugas masyarakat, penegak hukum dan mitra kerja untuk membangun Zona Integritas secara bersama - sama

"Harapannya, mari kita bersama - sama untuk membangun zona integritas ini, dan harapan berikutnya bahwasanya pembangunan zona integritas tidak bisa dilakukan hanya sepihak, tapi petugas, masyarakat penegak hukum yang lainnya yang menjadi mitra kerja kami, mari kita sama sama berani, sama - sama sadar bahwa pembangunan zona integritas ini adalah program bersama, sehingga mari kita sama - sama berperan untuk saling membantu. Kolaborasi dan juga tidak memberikan apapun kepada petugas kami dalam pelayanan yang kami lakukan

ini," tutup Nimrot Sihotang. (Alam)